

Écureuils sportifs. Un don de maillots pour Madagascar

Publié le 22 septembre 2019 à 12h13

VOIR LES COMMENTAIRES



Samedi matin, lors de l'entraînement des jeunes sportifs des Écureuils du club âgés de 7 à 8 ans, plusieurs maillots de football ont été offerts par l'ES Plogonnec à l'association locronanaise Cap Solidarité Madagascar.

Hormis les 15 kg de savon, fabriqués à Locronan (Le Télégramme du 21 septembre), 80 maillots de football pour adultes et enfants partiront en direction de Madagascar, à l'occasion d'une prochaine mission humanitaire.

Jean-Patrick Courtois, le président de l'association Cap Solidarité Madagascar (à gauche), se réjouit de ce don qui fera le bonheur des Malgaches et contribuera à faire connaître les Écureuils sportifs de Plogonnec sur la côte est de cette île de l'océan Indien.